

Jungen 15 Bezirksoberliga

TTF Oranien Frohnhausen : Tischtennisclub Elz
Samstag, 10.09.2022, 15:30 Uhr

Ohs macht den Sack zu

Im Spiel der Jungen 15 Bezirksoberliga traf die TTF Oranien Frohnhausen am Samstag, den 10. September im 1. Saisonspiel auf den Tischtennisclub Elz. Die Gäste entführten bei ihrem 9:1-Erfolg die Punkte dabei sehr sicher. Das Satzverhältnis von 10:29 zeigt, wie klar es letztlich war. Eine tadellose Leistung mit jeweils zwei gewonnenen Einzeln und einem Sieg im Doppel zeigten an diesem Tag Ohs und Pfaff und Kirsch.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die beiden Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Die siegbringende Taktik fehlte Weis und Henrich bei ihrer 0:3-Niederlage gegen Ohs und Pfaff ab dem ersten Ballwechsel. Nicht ganz mithalten konnten Klein / Nguyen, bei ihrer Vier-Satz-Niederlage gegen Baum / Kirsch, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete derweil 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Mit einem Sieg im finalen fünften Satz ging die im Vorfeld anhand der TTR-Werte eher als eindeutige Angelegenheit für Felix Baum eingeschätzte Partie am Nachbartisch zu Ende. Joel-Leon Weis gewann gegen Felix Baum mit 3:2. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Ellen Klein ihrem Gegner Nicolas Ohs letztlich beim 4:11, 8:11, 11:9, 7:11 nicht gefährlich werden. Beim Stand von 1:3 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz sich duellierte. Mit 9:11, 9:11, 11:9, 4:11 verlor nachfolgend Noah Nguyen seine Partie gegen Tom Kirsch. Nicht ausreichend spielerische Mittel hatte wenig später Silas Emanuel Henrich letztlich parat, um Tim Pfaff final zu gefährden, somit stand es am Ende der Partie 3:11, 5:11, 1:11. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TTF Oranien Frohnhausen und Tischtennisclub Elz. Fünf Sätze beharkten sich Joel-Leon Weis und Nicolas Ohs, bevor der Gast einen Matchball nutzte und den 3:2-Sieg perfekt machte. Das war nichts für schwache Nerven. Damit war bereits der sechste und siegbringende Zähler für das Gastteam auf der Habenseite. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufflackerte, konnte Ellen Klein ihrem Gegner Felix Baum letztlich beim 11:13, 11:7, 4:11, 11:13 nicht gefährlich werden. Das Spiel hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Noah Nguyen hatte gegen Tim Pfaff bei seinem 0:3 wenig auszurichten. Zu guter Letzt ging es dann zum letzten Einzel an den Tisch. In vier Sätzen verlor Silas Emanuel Henrich seine Partie gegen Tom Kirsch, in die Kirsch anhand der TTR-Werte im Vorfeld bereits als großer Favorit gegangen war. Ein eindeutiger Schlagabtausch der beiden Teams war somit beendet.

Durch diese Niederlage hat die TTF Oranien Frohnhausen in der Saison nun 0 Saison-Siege, eine Niederlage bei 0 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 24.09.2022 gegen den TTC Merkenbach 1984 bevor. Für den Tischtennisclub Elz steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen die TTF Oberzeuzheim am 01.10.2022 an, in das mit einem Punkteverhältnis von 2:0 ins Rennen gegangen wird.

Statistik:

TTF Oranien Frohnhausen

Doppel: Weis / Henrich 0:1, Klein / Nguyen 0:1

Einzel: J. Weis 1:1, E. Klein 0:2, N. Nguyen 0:2, S. Henrich 0:2

Tischtennisclub Elz

Doppel: Ohs / Pfaff 1:0, Baum / Kirsch 1:0

Einzel: N. Ohs 2:0, F. Baum 1:1, T. Pfaff 2:0, T. Kirsch 2:0